

Escasez de Tierras para Construir en la Capital



SOCIA DISTINGUIDA. Doña Ana María Baratta de Olmedo será proclamada "Socia Distinguida del Capítulo", de la Unión de Mujeres Americanas. El acto se efectuará el miércoles 19.



"MUJER DEL AÑO". Doña María Escobar de Mayora será proclamada "Mujer del Año 1977-78", según acuerdo de la Unión de Mujeres Americanas, Capítulo El Salvador. El acto tendrá lugar el miércoles 19 en Rosalinda.

Proclamarán Mujer del Año a Doña María E. de Mayora

Doña María Escobar de Mayora y doña Ana María Baratta de Olmedo serán proclamadas el miércoles 19 "Mujer del Año 1977-78" y "Socia Distinguida del Capítulo", respectivamente, por la Unión de Mujeres Americanas, Capítulo de El Salvador, en acto programado para las 5 de la tarde en Rosalinda, colonia Escalón.

El 16 de Septiembre, en el mes de la Hispanidad, la Unión de Mujeres, en asamblea general, eligió por unanimidad a las mencionadas señoras "en un acto de reconocimiento a los logros sociales, culturales y cívicos ob-

tenidos a lo largo de sus vidas" y acordó además tributar un homenaje póstumo a la doctora Stella Gavidia de Grabowski, recientemente fallecida, "por ser una mujer extraordinaria, la primera mujer médico graduada en El Salvador y en toda Centro América".

Se dice además que las señoras de Mayora y de Olmedo son fundadoras de organizaciones de servicio, cívicas y culturales desde hace más de 30 años. "Esposas y madres ejemplares de connotados

—Favor pase a la Pág. 35.

Temen Corra más Sangre en la Fábrica "Diana"

La Fábrica "Diana", de Soyapango, es defendida por obreros no sindicalizados, lo cual —según informes suyos— está originando diferentes reacciones de los huelguistas, que amenazan tomarse el local "por las buenas o por las malas".

El incidente del lunes en la madrugada, cuando resultó muerto José Antonio Orellana, que se hallaba en el grupo de los "piqueteros" y lesionados el gerente don Hugo Barrera y otros trabajadores que lo acompañaban, podría ser —dicen los anti-huelguistas— el inicio de incidentes más graves, toda vez que

Los huelguistas han tomado por norma mantener una "guerra de nervios" contra quienes cuidan el local, esperando que de un momento a otro decidan irrumpir en la fábrica protegidos por las armas de fuego que usan.

La huelga de la "Diana" —añaden— se ha motivado porque una minoría de trabajadores o sea unos 60 de los mil que trabajan, apoyados por trabajadores de otras empresas, piden aumento de sueldo y la destitución del señor Norman Barrera, quien es hermano de don Hugo o sea uno de los

—Favor pase a la Pág. 17.

Pujanza de la Libre Empresa Elogia Reina de los Hoteleros

"Aunque El Salvador cuenta con centros turísticos que no dejan de envidiar muchos países, es necesario que la libre empresa continúe con la pujanza que hasta hoy ha llevado, explotando al máximo todos los recursos naturales", declara a EL DIARIO DE HOY LA señorita Carmen Elena Salazar Soler, Reina de la Asociación Interamericana de Hoteleros.

Es de opinión la reina de los hoteleros que la promoción que se mantiene en el exterior despierta interés entre los agentes viajeros del orbe y personas que están planeando salir de vacaciones a lugares diferentes, pero también a quienes toman en cuenta la capacidad de hospedaje del país, especialmente en las zonas de interés turístico. Esta res-

ponsabilidad la puede desarrollar con éxito —agrega— solamente la libre empresa, como lo ha demostrado en todos los proyectos que hoy ya están en ejecución y otros que están en estudio.

La señorita Salazar Soler, ex-Reina de ASATEL, fue coronada como Reina de la Asociación Interamericana de Hoteleros en el Hotel El Salvador Sheraton. Actualmente está terminando el segundo curso de Bachillerato en el Colegio La Asunción. Es hija del doctor Héctor Manuel Salazar Castro y doña María Elena Soler de Salazar.

Posiblemente el próximo año, la soberana realice una gira por los países miembros de la Asociación de Hoteleros, cuya presidencia se encuentra en nuestro país.

Alrededor de doscientos participantes se reunirán en el Segundo Encuentro Nacional de Arquitectos, suceso que permitirá a estos profesionales someterse a una severa "autocrítica", conforme sus deseos. Esta información la proporcionó a EL DIARIO DE HOY el arquitecto Ramón Melhado, directivo del Colegio de Arquitectos de El Salvador.

Desde luego, remarcó, "la arquitectura es un reflejo inequívoco de la sociedad", sentencia que emitió para despejar dudas en cuanto al pensar de los profesionales académicos de la rama, en relación a que conocen perfectamente bien la realidad social, económica, etc., del país.

Como la arquitectura, al igual que otras ramas, llega a tocar aspectos sociales en última instancia, en el Segundo Encuentro intervendrán no sólo arquitectos sino que otras personas dedicadas a otras actividades pero que se interesan en las cuestiones



SIMPOSIO DE ARQUITECTOS SALVADOREÑOS. La arquitectura es reflejo inequívoco de la sociedad en que se desarrolla, manifestó el arquitecto Ramón Melhado al informar del 2º Encuentro Nacional Arquitectos de El Salvador, evento que tendrá efecto en la capital el 14 y 15 de octubre en curso. (Foto de Morales).

Embajada de Nicaragua

Agasaja a Profesores

Un agasajo será ofrecido por la Embajada de Nicaragua en nuestro país, a los profesores y padres de familia de la Escuela "Modesto Barrios", de Aguilares, con motivo del XXI aniversario de fundación.

El homenaje se efectuará mañana a las 11 y media am. en la sede de la representación diplomática, en Colonia Flor Blanca.

El doctor Modesto Barrios, cuyo nombre lleva el establecimiento, nicaragüense de nacimiento pero centroamericano por convicción, fue un destacado diplomático, periodista, orador-forense, educacionista y profesor de Derecho Internacional, Público y Privado. Desarrolló en El Salvador una intensa labor, fundando además el diario "Centroamericano", así como un prestigiado centro educativo, junto con los eminentes salvadoreños doctores Ignacio Barberena y David J. Guzmán.

nacionales, dijo.

LA AUTOCRÍTICA

El arquitecto Melhado dijo que cuando habla de "autocrítica" alude al interés de los académicos colegas en criticarse ellos mismos, la arquitectura nacional, sus leyes, reglamentos, "queremos inclusive, criticar nuestro Colegio de Arquitectos con el fin de superar la profesión", dijo.

También se analizará la enseñanza, aquí, de la arquitectura, esto es, cómo se están formando los futuros arquitectos.

El 2o. Encuentro tendrá lugar en San Salvador, el 14 y 15 del mes en curso, en la azotea del condominio Los Héroes.

LA ESCASEZ DE TIERRAS PARA EDIFICAR

Uno de los puntos que serán —Favor pase a la Pág. 35.

Tabla de Aumento de Sueldo a los Empleados Públicos

De treinta a noventa colones mensuales será el aumento en los salarios de los empleados del Gobierno, a partir de enero de 1978, según la tabla dada a conocer por el Ministerio de Hacienda.

Hacienda informa que, en cumplimiento de la promesa del Presidente Romero, durante su visita a Sensuntepeque, se hacen los ajustes de los aumentos.

La tabla es: De 000 hasta 200 colones 30; de 201 hasta 300, 35; de 301 hasta 400, 40; de 401, hasta

550, 50; de 551 hasta 700, 60; de 701 hasta 850, 65; de 851 hasta 1.000, 70; de 1.001 hasta 1.250, 75; de 1.251 hasta 1.500, 80, y de 1.501 en adelante, 90 colones. Esto para los empleados con plazas contempladas dentro de la Ley de Salarios y por contrato.

PLAZAS POR PLANILLAS

En lo relativo a los salarios pagados por planillas, los —Favor pase a la Pág. 21.

Segundo Encuentro Nacional de Arquitectos el 14 y 15

El Segundo Encuentro Nacional de Arquitectos de El Salvador se desarrollará los días 14 y 15 del presente mes en el Club de Ejecutivos del Condominio Los Héroes.

El evento ha sido organizado por el Colegio de Arquitectos de El Salvador, "alentado por el éxito del encuentro anterior" y en ocasión de celebrarse el Día del Arquitecto Salvadoreño.

El Colegio ha invitado a participar de este convivio a los arquitectos colegiados, a los no colegiados, a estudiantes de arquitectura de último nivel y egresados, para lo cual les solicita

inscribirse en el kilómetro 5 y medio de los Planes de Renderos o solicitar mayor información al teléfono 22-4735.

El Segundo Encuentro estará constituido por tres actividades principales: EXPOSICIÓN DE OBRAS REALIZADAS POR ARQUITECTOS.

Se incluirá en ella, dentro de las obras de arquitectura propiamente dicha, un panorama histórico del proceso evolutivo de la arquitectura en nuestro país en los

—Favor pase a la Pág. 17.



ACTOS EN LA GUARDIA. El Presidente de la República general Carlos Humberto Romero, acompañado del general Federico Castillo Yanes, coroneles Luis Benedicto Rodríguez y Ramón Alfredo Alvarenga, cantan el Himno Nacional durante los actos de juramentación de una unidad de la Guardia Nacional. (Foto de Hidalgo-Zeledón).